

Patroli KRYD / Someah Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 27, 2024 - 11:04



Polres Ciannjur Polda Jabar - Untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Polsek Kadupandak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD / Someah. Patroli ini dilakukan oleh personel Polsek Kadupandak pada hari Kamis, 27 Juni 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kadupandak, khususnya dalam mengantisipasi tindak pidana Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menjelaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan masyarakat. "Patroli KRYD / Someah ini adalah salah satu langkah preventif kami untuk mengurangi tindak kejahatan C3 di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Dengan patroli rutin, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar AKP Deden Hermansyah.

Selama patroli, personel Polsek Kadupandak melakukan pengecekan di beberapa titik rawan kejahatan, berdialog dengan warga, dan memberikan himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Patroli ini juga melibatkan pemantauan area publik seperti pasar, terminal, dan lingkungan pemukiman yang rawan terhadap tindak kejahatan.

Dalam keterangannya, salah satu personel patroli menyatakan, "Kami melakukan patroli ini dengan tujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat mengurangi niat pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya."

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Kadupandak diharapkan tetap waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan warga, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah ini tetap kondusif dan aman dari tindak kejahatan C3.

Patroli KRYD / Someah ini merupakan komitmen Polsek Kadupandak dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.